

Sensibilisation aux risques du protoxyde d'azote

L'intensification des usages de protoxyde d'azote par les collégiens, les lycéens et les étudiants est un phénomène préoccupant et qui comporte des risques qui peuvent être graves pour la santé. La Mildeca* lance une campagne de sensibilisation sur les médias sociaux et invite chacun à s'informer.

Cette campagne présente de manière simple ce qu'est le protoxyde d'azote, ses effets, ses risques, les manières de réduire ces risques et prend en compte également les questions environnementales.

Extraits :

Retrouvez cette campagne sur <https://www.instagram.com/mildecagouv/>

Retrouvez également les informations de Drogues info service sur le protoxyde d'azote ici :
<https://www.drogues-info-service.fr/Tout-savoir-sur-les-drogues/Le-dico-des-drogues/Protoxyde-d-azote>

(*) Mildeca : Mission interministérielle de lutte contre les drogues et les conduites addictives

Source : [L'usage détourné du protoxyde d'azote, une pratique de plus en plus répandue](#) (Mildeca)